Star Fish Journal

2010年12月アーカイブ

年末年始

tsuji (2010年12月27日 13:08) | <u>コメント(0)</u> | <u>トラックバック(0)</u>

もう今年も終わりますが、来年こそはいい年にしたいです。

年末の準備に、灯油2缶とお酒を3本と それまでに飲むお酒を1本買ってきました。



このところ、土日が慌しかったので、ページを更新していませんでした。 借りてきた本もこの期間で書きたいと 思います。本は、The Law of Similars と Invisible Man でまだ1ページも読み直して いません。今新しく読んでいる本は Deception Point でこちらもあまり進んでいなくって 半分ちょっとです。

世間が休みの期間に入りますが、特に予定はなく近くで済ませます。日比谷公園と東京ドームとこの地区のお寺に初詣ぐらいです。去年、そこでオミクジを引いたら、確か大吉だっただけでなくクジの番号が1番でした。あまり大吉を引いた記憶はないのですが

アメ横

tsuji (2010年12月20日 13:59) | <u>コメント(0)</u> | <u>トラックバック(0)</u>

バックに穴が二ヶ所開いてしまい、 パソコンに水が濡れると大変です。 家の近くでも店を見ていたのですが アメ横に来てみました。



年の瀬でこんでいると、大丈夫だとは思いますが スリに好都合なので、朝なら人の行き来も それほど多くないだろうと来てみましたが まあまあ込んでいました。今まで すられたことはありません。

検索

検索

このアーカイブについて

このページには、2010年12月に 書かれたブログ記事が新しい順 に公開されています。

前のアーカイブは<u>2010年11月</u>で す。

次のアーカイブは<u>2011年1月</u>で

最近のコンテンツは \underline{A} ンデックス \underline{A} 一 \underline{y} で見られます。過去に書か れたものは \underline{Y} 一カイブの \underline{A} 一 \underline{y} で 見られます。

カテゴリ

月別 アーカイブ

2011年2月 (1) 2011年1月 (7) 2010年12月 (6) 2010年11月 (4)

ウェブページ

○ このブログを購読





古いバックの中のクッション材が入り、チャックで隙間なく閉じるのを探していて、家の近くより値段が手頃なのがありました。 茶色の合成皮革のを買いました。 依値切ると5パーセント(もともと値引き商品なので)と、最後にジュース代100円を引いてくれました。値引きしてくれないという店もありますが。(ジュースは買いませんでした。)

昼に刀削麺の店に入りました。 前にご飯ものを頼んだとき、茶碗にご飯が 山盛りになっていて多かったです。 今日は大丈夫でした。 山盛りにするのは中国流だと思います。 蘇州で、1人で3品頼んだら、ものすごい量でした。 1品でも多いくらいです。 他のお客さんがみんな見ていました。 残さずおいしくいただきました。 家族とかで行って何皿かを頼んで、小皿にとって いろいろと味わうのでしょう。



八宝菜と鶏肉カシュウナッツ炒め

インターセプトリターンタッチダウン

tsuji (2010年12月15日 22:29) | <u>コメント(0)</u> | <u>トラックバック(0)</u>

今週、ラムズの試合の放送がありました。 何年かぶりではないでしょうか。 弱いチームの試合は放送しないようです。 シーズンも後半になるとプレイオフ争い しているチームの試合をしたほうが面白いです。 相手は去年のスーパーボールチャンピオンの セインツです。

先に、14点先制され、そこからフィールドゴール
2本で14-6とし、そのすぐ後のキックオフリターンを
セインツがファンブル、敵陣15ヤードでラムズの攻撃。
前半の最後にきて、ビックチャンスをむかえます。
コーターバックのサム・ブラッドフォードがプレッシャー
受けながらも、パス。
hitch and go でブランドン・ギブソンがコーナーバック
を抜き去り、パスをレシーブしタッチダウン
かと思われたら、カバーにまわっていたセインツのセーフティー
マルコム・ジェンキンスがインターセプト。
そのままエンドゾーンまで走りタッチダウン。

これが、決定打となりました。 もし、決まっていれば14-13で後半はラムズのレシーブから。

最後にラムズもフォースダウンロングを決めたりして、 敵陣ゴール前へ。 しかし、そこからの攻撃でスティーブン・ジャクソンがファンブル。 セインツにリカバーされ、またもやエンドゾーンまで持っていかれ そうになりましたが、サム・ブラッドフォードが必死に追いかけ、 サイドラインをわらせました。コーターバックが追いつくなんて信じ られません。 しかし、ここでラムズがチャレンジ。 先にジャクソンの膝がついていたということでチャレンジ成功。 敵陣、1.5ヤードからのフォースダウンゴールで、

2/4 2013/02/04 8:58

ブラッドフォードがコーターバックスニーク。 見事にタッチダウンを最後に1本返しました。

試合は、31-13でセインツの圧勝でした。

Star Fish Journal: 2010年12月アーカイブ

サードダウン成功率がセインツ11/16に対して ラムズは1/11。 これでは勝てません。 セインツのサードダウンがマネジブルだったです。 ラムズはパスラッシュに苦しめられたり、 セインツのオフェンスラインを崩せず、ブリーズ に時間を与えてしまったのが敗因でしょう。

船橋

tsuji (2010年12月 9日 10:47) | コメント(0) | トラックバック(0)

昨日は船橋に行ってきました。 先週に引き続いて今月2度目です。

前に1度ぐらい行ったことがありましたが、 あまり降りません。快速に乗り換えるとかで ホームと階段は使いますが。

南船橋にはバーゲンの時期とか行くことが たまにあります。特に家具とか今の時点では 間に合っています。



帰りにロフトに寄りました。
MIDORIのクリアファイルを2つ買いました。
中が3つに仕切られているので、持ち歩く紙を
整理しました。
MIDORIは中学時代、家の近くのゴルフショップで
文具を半額で売っていて、その時よく使っていました。
そこはこの前、中古を直した家具や骨董品の店になっていました。
手帳を買おうかとも思ったのですが、電話で聞いたら
もらった香料会社のがあるということで、それを使います。
「光が溢れる「水の庭」をイメージしたフレグランスです。
水面に水の妖精Nymphが佇む空想の世界を香りで表現しました。
清々しいアロマティックグリーンノートに導かれ、
水面から顔をのぞかせる睡蓮が、瑞々しいムスクノートと共に香ります。
※紙を強くこすると香りがします。」
とあります。

サンビタリア

tsuji (2010年12月 6日 13:25) | <u>コメント(0)</u> | <u>トラックバック(0)</u>

たぶん名前はサンビタリアだったと思います。 Sanvitalia procumbens

天気がよくなったてきたので、気分転換に庭にでるともう枯れてしまって隅っこの方に置かれた鉢から 花が咲いていました。



これって一年草のはず。 咲く時期も6~11月。

2輪だけですので、このまま人目につかない所で。

3 / 4 2013/02/04 8:58

ちょっと可哀想です。

金柑もなっているんです。

tsuji (2010年12月 5日 17:07) | コメント(0) | トラックバック(0)

みかんだけではありませんよ。 うちにはキンカンもなります。 洗ってそのまま食べられるところがいいです。 喉が、いたい、ときなんか効果があります。 というのは、私が思っているだけかもしれませんが。



写真にあるのは一部です。(外は暗いので) ナイフとフォークはたぶん使わないと思います。 いけないということはないのですが、すべって 飛んで行くのでは。 洋食の付け合わせに見たことがある人いますか?

<u>« 2010年11月 | メインページ | アーカイブ | 2011年1月 »</u>

Powered by Movable Type

4/4 2013/02/04 8:58